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CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Ayer nos reunimos 

con Omar García Harfuch, fue una reunión mucho mejor de las 

que tuvimos en el pasado, tengo que reconocerlo. Escuchamos 

cosas distintas, por ejemplo, el involucrar a los gobernadores en 

tareas de seguridad; segundo, un mejor trabajo de inteligencia 

que nos pusieron sobre la mesa. Por otro lado, el compromiso del 

señor secretario de reunirnos mensualmente. Además, pusimos en 

la mesa, esto entre diputados, la necesidad de que la Cámara 

de Diputados vuelva a tener un rol importante en esta materia. 

Tenemos dos años que no hay Comisión Bicameral de Seguridad 

Nacional”. 
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